

弘前市立裾野小学校だより



裾野っ子

弘前市十面沢字轡293
TEL 0172-99-7131
令和5年7月21日発行
(文責 教頭 石田雅昭)

1学期 無事終了します。ありがとうございました！

校長 河島 勝行

おかげさまで、大きな問題もなく60名の裾野っ子たちは、1学期を元気いっぱいに最後まで乗り切ることができました。

いろいろな活動や行事を通して、笑顔あふれる裾野っ子や心温まるしぐさにふれることができ、私自身、毎日が癒やされる日々でした。ありがとうございました。

今年の夏休みは33日間あります。チャイムに縛られることなく自由な時間が多くのことから、夜更かしをしたりして生活リズムを崩しがちですが、自分の心に自分でチャイムを鳴らし、よく寝て、よく食べて、よく運動をして健康を保持増進してください。たくさん遊んだ分、勉強(宿題)もたくさんしてください。

また、普段できない活動や体験も自分を成長させる良い機会だと思いますので、どんどん色々なことにチャレンジしてください。

何はともあれ、健康第一で、2学期元気みなさんに会えることを願っています。充実した楽しい夏休みになることを期待します。

ちびっ子縄文講座 ~地域のよさをあらためて知る~

7月19日(水)文化財課の東海林さんを講師に5、6年ちびっ子縄文講座が実施されました。8月の大森勝山じょうもん祭りには夏休み中にもかかわらず45名の児童が参加するということからも地域愛の高さがわかる子供たちです。縄文講座にも目を輝かせて参加していました。特に今回は本物の縄文土器や矢じりにさわることができるという今後2度とないであろう貴重な体験ができました。



大森勝山遺跡の「なぜ」を学びました 本物に触れる貴重な体験をしました

PTA行事 ~保護者の皆様がさらに仲良くなりました~

7月にはPTA成人教育委員会主催のリラックスヨガ講座と保健生活委員会主催の市連P野球大会が行われました。ヨガでは日頃の疲れをとるゆったりとした時間を過ごすことができました。野球大会は惜しくも敗れましたが、佐藤PTA会長さんのハッスルプレーを始め、みんなが童心に帰って楽しんでいる姿が印象的でした。



リラックスヨガ講座 「主役」の佐藤PTA会長さん

七夕 ~子供たち同士がよい関係を築く~

参観日で披露した七夕飾りは高学年の子供たちが下の子に飾りの折り方をおしえ、完成させました。お兄さんお姉さんのやさしい声がけに下の子はうなずきながら熱心に作り、できあがったときは歓声をあげていました。

今回教わった低学年の子が高学年になったときに下の子をお世話する、といった良い伝統が裾野小学校には根付いています。



お兄さんは優しく教えてくれました 難しい折り方にも挑戦「できたあ！」

お知らせ ~学校閉庁日における緊急連絡先について~

学校閉庁日の8月14日から8月16日は学校に職員が不在となります。そのためこの期間中の事件・事故に関する緊急時の連絡先は次のとおりとなります。

市役所代表電話番号 (0172-35-1111)

学校閉庁日以外は学校にご連絡ください。(日直8:00~16:30)

裾野小学校 (0172-99-7131)

8月の主な行事

- 2日(水) 交通安全キャンペーン
- 6日(日) 大森勝山じょうもんまつり
- 8日(火) 夏休みの図書館利用日 はとぶえ号
- 14日(月) 学校閉庁日 ~16日(水)
- 20日(日) 資源回収
- 21日(月) 小連体練習8:00~ 5年サマースクール9:00~
- 22日(火) 5年サマースクール9:00~ 小連体现地練習
- 24日(木) 2学期始業式
- 28日(月) 市内あいさつ運動一斉取組日 発育測定 集金引落日
- 29日(火) 小連体壮行会 1年読み聞かせ
- 30日(水) 5年県学習状況調査
- 31日(木) 食の指導1年、2年

GOOD - BYE ミスターマイケル

これまで英語の学習でお世話になったALTのマイケル先生が20日の授業を最後にアメリカへ帰国されることになりました。温和な人柄でいつも優しく子供たちに接しています。また、子供たちといっしょに給食をとったり、昼休みに遊んだりしてみんなから大人気の先生です。職員室に給食を取りに来る時は「いつも準備してくれてありがとうございます」と日本人より日本人らしい礼儀正しさが際立っていました。



英語を学ぶ楽しさを教わりました